

IWO

Perhutani Sambangi Pudam Banyuwangi

Mayzha - SURABAYA.IWO.OR.ID

Nov 20, 2024 - 23:03



Perhutani KPH Banyuwangi Barat diwakili KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi Bertemu Pudam Banyuwangi diwakili Bidang Umum dan Keuangan Suprpto

Banyuwangi - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat melakukan kordinasi ke Perusahaan Umum Daerah Air Minum (Pudam) Kabupaten Banyuwangi di kantor Pudam Jalan Adi Sucipto No. 44 Banyuwangi, pada Rabu (20/11).

Kordinasi yang apik kembali dilakukan oleh Perhutani Sebagai bentuk Implementasi Tata Nilai AKHLAK Perhutani Kolaboratif dengan Membangun Kerjasama yang Sinergis dengan melakukan kordinasi dengan Pudam Banyuwangi.

Kordinasi yang dilakukan seputar Permohonan Pendampingan dari Direktur Pudam Banyuwangi kepada Administratur KPH Banyuwangi Barat.

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa selama ini Perhutani KPH Banyuwangi Barat dengan Pudam Banyuwangi telah terjalin hubungan Kerjasama yang baik.

“Hubungan baik ini diwujudkan dalam Perjanjian Kerjasama Nomor 10/PKS/BWB/DIVRE-JATIM/2023, ini bukti sinergitas Perhutani dengan multi stake holder yang ada di Kabupaten Banyuwangi,” ujar Eko.

“Bahkan selama ini sebagai bukti Kerjasama yang baik, Perhutani KPH Banyuwangi Barat dengan Pudam Banyuwangi sering melakukan even penanaman bersama tanaman keras dalam Kawasan hutan terutama yang terdapat sumber mata air dan sepanjang tepi Sungai,” pungkasnya.

Bidang Umum dan Keuangan, Suprpto, S.E., mewakili Direktur Utama Pudam Banyuwangi mengucapkan terimakasih atas kedatangan Perhutani KPH Banyuwangi Barat dalam rangka kordinasi di kantornya.

“Hubungan baik Pudam dengan Perhutani ini sesuai dengan tugas Pudam Banyuwangi yaitu Menyediakan air bersih dan air minum yang aman, berkualitas, dan terjangkau bagi Masyarakat, Melestarikan sumber air dan menjaga ketersediaan air baku, Menciptakan hubungan yang harmonis antar personal internal dan eksternal,” jelas Suprpto.

“Kali ini kita minta bantuan kepada Perhutani untuk mendampingi Pudam yang akan melakukan rapat memenuhi undangan camat Glenmore untuk membahas pemanfaatan air dalam kawasan hutan yang dilakukan Pudam,” pungkasnya.
@red.